

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Der Volksfreund. 1901-1932 1928

69 (21.3.1928) Beilage des Volksfreund

Aus der Stadt Durlach

Öffentlicher Lichtbildervortrag über Sport und Leibesübungen im Mittelalter

Aus aller Welt

Begrenzung der Berliner Kirchensteuer

Erhöhung der Berliner Kirchensteuer

Keine Kilometerhefte bei der Reichsbahn

Ehrung für Lindbergh

Canellfilm in Holland gefasst

Schwerer Postraub in Friedberg (Neumarkt)

Selbstmord eines Wanddirektors

Kälte in Italien

Schwere Bluttat eines Nerventrägers

Wegen Kindesmishandlung verurteilt

Jahresfeier in Oslo

Unsere Filialinhaber

Der Volksfreund durch die Post überwiegen erhalten

Der Lohnkampf im Buchdruckgewerbe

Buchdruckergehilfen und Hilfsarbeiter reichen am 23. März die Kündigung ein.

Verlammlung der Buchdrucker

Eine gestern abend im Volkshaus in Karlsruhe stattgefundene, nahezu die gesamten Räumlichkeiten füllende Mitgliederversammlung des Verbandes der Deutschen Buchdrucker nahm erneut Stellung zu der aus der neuen Situation sich ergebenden Frage in der Lohnbewegung.

Der graphischen Hilfsarbeiter

Eine sehr gut besuchte Versammlung der graphischen Hilfsarbeiter von Karlsruhe nahm gestern abend zu der derzeitigen Lage im Buchdruckgewerbe Stellung.

Soziale Rundschau

Die Arbeitsmarktlage in Südwestdeutschland

Die Arbeitslosigkeit verringert sich langsam weiter. In der Besetzung hatten vorwiegend, jedoch keineswegs ausschließlich die verschiedenen Saisonberufe, anfangen von der Landwirtschaft bis zum Bergbau, einen Anteil.

Theater und Musik

Badisches Landestheater

Der Kolenanallier

Es gilt in der Theaterwelt der Kolenanallier als ein Prüfstein des Oberbetriebes eines Theaters.

Konzerte

Drittes Jugendkonzert. 5. Volks-Sinfonie-Konzert

Das dritte Jugendkonzert der Kolenanallier - Volks-Sinfonie-Akademie "Jahreszeiten" - Kolenanallier - Jugendkonzert - Volks-Sinfonie-Konzert

Fünftes Volks-Sinfonie-Konzert

Als der Besuch der ersten Sinfonie-Konzerte zu wünschigen Ährta lieb, war ihr Fortbestehen ebenfalls in Frage gestellt.

Stuttgart erstattete Bericht über die Situation, die der gefällte Schiedspruch in den Lohnverhältnissen hervorgerufen hat.

Auch der gefällte Schiedspruch des Schlichters, welcher eine Lohnhöhung um 3.50 M. pro Woche vorsieht, wird als nicht befriedigend von der Verlammlung abgelehnt.

Auf diese Ausführungen, fand folgende Resolution in der Verlammlung einstimmige Annahme:

Die heute am 20. März 1928 in Karlsruhe tagende Verlammlung der graph. Hilfsarbeiter und Arbeiterinnen nimmt mit Entschiedenheit davon Kenntnis, daß uns die Unternehmervertreter in der Lohnkommission zumuten, mit den gegenwärtigen Löhnen noch ein weiteres Jahr auszukommen.

Ein Hoch auf den Verband, der die so bedeutungsvolle Verlammlung nach etwa zweifelhäufiger Dauer.

23. Heidelberg, 20. März. Wie das Heidelberger Tagblatt meldet, ist nach einem gestern im Artushof erfolgten Beschluß heute vormittag in den Betrieben der Heidelberger Buch- und Zeitschriftenverlage die Kündigung auf 31. März erfolgt.

Gemeindepolitik

Eine Bürgerauschuhführung in Mannheim aufgeflogen

In Mannheim sollte eine geheime Bürgerauschuhführung abgehalten werden. Als einziger Punkt stand auf der Tagesordnung „Südwestdeutsche Gas-Aktiengesellschaft“.

Wasserstand des Rheins

Schifferinlet 65, gef. 10; Rehl 192, gef. 2; Maxau 365; Mannheim 246, gef. 4 Zentimeter.

hier ausgedeutet gehört. (Vorpiel zum dritten Akt.) Herr Kriss hat noch viel zu lernen, bis er jenen Stürzen der Seele registrieren gefunden hat, der die Stimme nicht verdunkelt und die charakteristische Zeichnung nicht verleiht.

Konzerte

Drittes Jugendkonzert. 5. Volks-Sinfonie-Konzert

Gastspiele Klöpfer-Pawlowa - Volks-Sinfonie-Akademie "Jahreszeiten" - Kolenanallier - Jugendkonzert - Volks-Sinfonie-Konzert

Was beispielsweise der Engländer Sergeant mit seinen Jugendkonzerten in den englischen Städten erreichte, nämlich überfüllte Häuser, das sollte auch bei uns möglich sein, zumal wir von uns behaupten, das musikalischste Volk der Erde zu sein.

Fünftes Volks-Sinfonie-Konzert

Als der Besuch der ersten Sinfonie-Konzerte zu wünschigen Ährta lieb, war ihr Fortbestehen ebenfalls in Frage gestellt.

Der Volksfreund durch die Post überwiegen erhalten

Der Volksfreund durch die Post überwiegen erhalten